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Ortschaftsrat Langendorf  Weißenfels, 12.06.2023 

der Stadt Weißenfels  
 

 
 

N I E D E R S C H R I FT  
der 38. öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Langendorf  am 31.05.2023 

  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 19:00 Uhr 
Ort:                Versammlungsraum, Kirchbergstraße 10, Langendorf  Ende:       21:05 Uhr 

 

Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, 

der fehlenden Mitglieder des Ortschaftsrates und der Beschlussfähigkeit 
  

TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

TOP 3 Einwohnerfragestunde   

TOP 4 Abstimmung über die Niederschrift der letzten Sitzung   

TOP 5 Stand Vorbereitung Dorffest   

TOP 6 Informationen aus dem Stadtrat und den Ausschüssen   

TOP 7 Beantwortung von Anfragen   

TOP 8 Mitteilungen und Anfragen   

  Nichtöffentlicher Teil   

TOP 1 Mitteilungen und Anfragen   

  Öffentlicher Teil   

TOP 9 Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse   

TOP 10 Schließung der Sitzung   

 

 

Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der fehlen-
den Mitglieder des Ortschaftsrates und der Beschlussfähigkeit  

 
Der Ortsbürgermeister Horst Ziegler eröffnet die Sitzung des Ortschaftsrates Langendorf. Es 
sind 7 von 9 Mitgliedern des Ortschaftsrates anwesend. Es besteht Beschlussfähigkeit. 

2. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung  

 
Änderungsanträge zur Tagesordnung werden nicht gestellt. Damit ist die vorliegende Tagesord-
nung festgestellt.    
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3. Einwohnerfragestunde  

 
Es werden von den anwesenden Bürgern keine Anfragen gestellt.  

  
   
 
4. Abstimmung über die Niederschrift der letzten Sitzung  

 
Die Niederschrift der Sitzung vom 26.04.2023 wird einstimmig bestätigt. 

5. Stand Vorbereitung Dorffest  

 
Durch eine Vorabsprache mit Herrn Riel und Herrn Böhme als Organisatoren erfolgt hierzu ein 
Sachstandsbericht. 
 
Entsprechende Genehmigungen zur Durchführung des Dorffestes wurden bei den entsprechen-
den Stellen beantragt. Über den Ortsbürgermeister wurde die Stadtverwaltung bezüglich 
Zeltaufstellgenehmigung kontaktiert (Herr Bumann/Frau Meißner). 
 
Ein 7-m³-Container für die Müllentsorgung wird über den Fachbereich IV bereitgestellt. 
 
Durch den Fachbereich IV ist eine Woche vor dem Ortsfest das Festgelände zu mähen (Fach-
bereich IV und Eigenbetrieb Sport- und Freizeitbetrieb). 
 
Die Stromentnahme bei der Durchführung des Festes ist unter Kontrolle zu halten. Die Toiletten 
sind nunmehr fußbodenseitig befestigt. 
 
Zur Parkproblematik wird angeregt, dass man eventuell den unteren Bereich des Radwander-
weges nutzen möchte (Umlaufsperre freigeben für einen Bereich von ca. 100 Meter mit Absper-
rung in Richtung Leißling. Hierzu Absprachen mit Stadt Weißenfels. Wendemöglichkeiten be-
achten. 
 
Von Herrn Wolter wird angefragt, ob die Altherrenmannschaft Fußball das Dorffest am Freitag 
mit eröffnet. Herr Göhring bestätigt dies. 
 
Der Ortsbürgermeister und die Organisatoren schätzen ein, dass die Vorbereitung ohne 
Schwierigkeiten und Probleme läuft.  

  
6. Informationen aus dem Stadtrat und den Ausschüssen  

 
Der Ortsbürgermeister gibt bekannt, dass derzeit relativ wenig anliegt. Morgen erfolgt eine Sit-
zung des Stadtrates. 
 
Ein Punkt im nächsten Stadtrat ist ein sogenannter Bekenntnisbeschluss zum Interkommunalen 
Gewerbegebiet. Des Weiteren gibt es Initiativen der Stadt zur Wiederbelebung der Innenstadt. 
 
Im Rahmen der Diskussion wird der Problemfall „Kulturhaus Untergreißlau“ angemahnt, wo bei 
einer perspektivischen Zwangsversteigerung (eventuell September 2023) der weitere Umgang 
mit diesem Grundstück aus städteplanerischer Sicht und aus Erwerbsgründen betrachtet wer-
den muss. 
 
Der Ortsbürgermeister gibt die Auskunft, dass bezüglich des Austausches der vorhandenen 
Trafohäuschen Kontakt zum Bauplanungsamt der Stadt besteht. Es wird gemeinsam angeregt, 
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dass bis auf das Trafohaus am Bornberg alle weiteren stehen bleiben und eine Vogelunterkunft 
bilden. Hierbei besteht die Möglichkeit, „Ökopunkte“ je nach Aufwand zu sammeln. 
 
Am Standort Wiedebach ist zu bedenken, dass perspektivisch eine Sirene aufgestellt wird. 
 
Der Ortsbürgermeister gibt bekannt, dass eine Anfrage vom Büro Oberbürgermeister vorliegt, 
wo der Ortsteil Langendorf beim diesjährigen Schlossfest die Partnergemeinden zu einem Orts-
rundgang einlädt.  

 
7. Beantwortung von Anfragen  

 
Im Wesentlichen wurden von der Stadtverwaltung alle aktuellen Anfragen beantwortet.  

8. Mitteilungen und Anfragen  

 
Nach wie vor ist die Frage Papierkörbe an den Bushaltestellen offen. 
Nach dem Ersatzneubau sind die vorherigen Papierkörbe nicht wieder montiert worden und es 
werden Fragen zu deren Verbleib gestellt. 
Regelmäßig wird dieser Missstand von den Bürgern eingefordert. 
 
Mit dem Fachbereich IV wurde nochmals die Problematik Schachclub Bänke und Tischtennis-
platte besprochen. Am 13.06.2023 erfolgt ein Vororttermin. 
 
Am Spielplatz Feuerwehr erfolgen Nacharbeiten über den Fachbereich III mit der Fa. Otto Kittel, 
resultierend aus den Tiefbauarbeiten Vorplatz Feuerwehr. 
 
Am 06.06.2023 um 11:00 Uhr erfolgt die Abnahme Greißlaubach/Schule. 
 
Am 28.06.2023 erfolgt die Abnahme Radwanderweg. 
 
Durch den Wehrleiter Herrn Reimer ist eine Mängelliste erstellt worden bezüglich der Abnahme 
der Bauleistungen Feuerwehrgerätehaus. Eine Beteiligung bei der Abnahme durch die Wehr er-
folgte nicht.  
Eine Dokumentation über Beanstandungen wurde von Herrn Reimer erstellt. 
 
Am 14.06.2023 erfolgt eine Begehung mit dem Fachbereich III im Schul-/Klostergelände. 
 
Am 16.06.2023 ist ein Sommerempfang in Freyburg durch den Landrat. 
 
Auswertung Maienstecken: 
Walter Wolter schätzt ein, dass das Maienstecken und Wiederbeleben dessen ein voller Erfolg 
war. Der überwiegende Teil der Bürger stand dem wohlwollend gegenüber. 
 
Von der Mehrzahl der Ortschaftsräte wird nochmals angemahnt, dass unbedingt an den Ge-
meindestraßen eine Bankettpflege erfolgen muss, um perspektivisch Schäden zu verhindern. 
 
Besonders ist zu beachten, dass im Monat Juli ein Umleitungsverkehr in der Ortslage Wiede-
bach erfolgt, wo der Verkehr über Bereich der Salzstraße läuft. Hier sind eine Bankettpflege und 
die Ausbesserung der Bitumendecke notwendig. 
 
Des Weiteren sind in der Zukunft durch den Fachbereich III Sicherungsmaßnahmen einzupla-
nen bezüglich Instandsetzung der Einfriedung des Kriegerdenkmales (Denkmalkreuzung). 
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Besorgte Bürger melden vermehrt, dass unbedingt der Baumbestand in Wege-, Straßen- und 
Gebäudebereichen regelmäßig kontrolliert werden muss (Umfallen einer Pappel – Obergreiß-
lauer Straße). 
 
 
Gemeindepark 
Der Ortschaftsrat Langendorf möchte in einer der nächsten Sitzung den Fachbereich IV bitten, 
Vorstellungen zu äußern, wie der weitere Umgang mit dem Parkgelände erfolgen soll. 
 
Der Ortsbürgermeister würdigt nochmals die Verdienste des verstorbenen Dr. Gerhardt Kunze. 
 
Der Ortsbürgermeister hat ein Anschreiben vom Sportverein Grün-Weiß Sektion Kegeln erhal-
ten. Die Sektion Kegeln bittet den Ortschaftsrat um eine finanzielle Unterstützung, da der Verein 
in die 2. Bundesliga aufgestiegen ist. Nach einer kurzen Diskussion wird der Sachverhalt auf die 
nächste Sitzung vertagt. Unabhängig davon versucht der Verein eigenständig, entsprechende 
Sponsoren zu finden. 
 
Termin für die Einschulung ist der 19.08.2023. 
Der Fachbereich IV wird zu o.g. Termin gebeten, den Hausmeister entsprechend zu unterstüt-
zen. 
 
Der Ortsbürgermeister informiert, dass es in den vergangenen Tagen Kontrollen zur Ordnung 
und Sauberkeit durch das Ordnungsamt gegeben hat. Der Ortschaftsrat begrüßt dies außeror-
dentlich. 
 
In der Kirchbergstraße unterhalb des Zuganges zum Gemeindeamt gab es in der Vergangen-
heit Blumenkästen (4 Stück). Gibt es seitens des Fachbereiches IV Möglichkeiten eines Ersat-
zes?  

 
 
Öffentlicher Teil 
 
 
  Öffentlicher Teil  

  
 
9. Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse  

 
Die Öffentlichkeit wird wieder hergestellt. Es wurden keine Beschlüsse gefasst. 
 
10. Schließung der Sitzung  

 
Der Vorsitzende schließt um 21:05 Uhr die Sitzung.    

   
 

  
Horst Ziegler  
Vorsitzender  
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